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ATA DA QUARTA (4ª) SESSÃO ORDINARIA, DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO LEGISLATIVO, DA PRIMEIRA (1ª)
SESSÃO LEGISLATIVA, DA VIGÊSIMA (20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.  Ao 
décimo terceiro (13) dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, na sede do Legislativo Itajaiense, sito na
Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul),  nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no
Salão Nobre Vereador "ARNO CUGNIER", estiveram reunidos os seguintes senhores vereadores: Adão Bittencourt,
Bruno Alfredo Laureano,  Carlos Alexandre Raimundo, Carlos Roberto Mello, Cristiano Klaus Fischer,  Fernando Martins
Pegorini,  Hilda Carolina Deola,  Leandro Luy Peixoto, Liliane Mayre Fontenele, Maurílio Moraes, Pedro Paulo Molleri,
Renata Narcizo Machado,  Roberto Rivelino da Cunha, Sandro Roberto Serpa, Vanderley Dalmolin, Victor Ribeiro do
Nascimento . Às dezesseis horas e cinco minutos (16h e 5min), o senhor Presidente em exercício, Fernando Martins
Pegorini, secretariado pelo Vereador Carlos Roberto Mello, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho
da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pelo Vereador  Sandro Roberto Serpa. Na sequência a Câmara de Vereadores de
Itajaí homenageou o Vereador Otto Luis Quintino Júnior. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 1) Do
IPI - Instituto de Previdência de Itajaí, Ofício nº 40/2025 - Envio de balancete referente ao mês de dezembro de 2024.
2) Do Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito, Ofício nº 45/2025 - Envio dos balancetes contábeis referentes aos
meses  de  outubro  e  novembro  de  2024,  encaminhados  pela  Secretaria  Municipal  da  Fazenda,  mediante  a  CI  nº
2/2025/SEFAZ. 3) Da Secretaria de Estado da Fazenda, Ofício GABS SEF nº 72/2025 - Em resposta ao Requerimento
nº  22/2025,  de  autoria  do  Ver.  Paulo  Manoel  Vicente.  Durante  a  sessão,  foram  anunciadas  estas  INDICAÇÕES:
Indicações do Vereador ADÃO BITTENCOURT - PL: Indicação nº 188/2025 - solicitando limpeza e recapeamento
asfáltico da Rua Sorocaba, no bairro Limoeiro. Indicação nº 190/2025 - solicitando ação da Secretaria de Segurança e
Assistência  Social  com relação  aos  moradores  de  rua  na  Ponte  Tancredo  Neves.  Indicações  do  Vereador  BRUNO
ALFREDO LAUREANO (BRUNO DA SAÛDE) - MDB: Indicação nº 217/2025 - solicitando a inclusão de faixa elevada
na  Aníbal  Cézar,  em  frente  ao  Centro  de  Educação  Infantil  Recanto  do  Saber,  no  bairro  São  Judas.  Indicação  nº
218/2025 - solicitando a contratação de um médico alergista para atender a rede municipal de saúde. Indicações do
Vereador  CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE DO CELULAR) -  União Brasil:  Indicação  nº  184/2025  -
solicitando a realização de estudos para implementação de área de carga e descarga na Rua Sebastião Romeu Soares,
próximo ao imóvel nº 374. Indicação nº 186/2025 - solicitando estudo para implementação de faixa elevada na Rua
Sebastião  Romeu  Soares,  em  frente  ao  imóvel  nº  374.  Indicações  do  Vereador  CARLOS  ROBERTO  MELLO
(CALINHO BOMBEIRO) - PL: Indicação nº 176/2025 - solicitando a instalação de uma lombada na Rua José Francisco
Maestri, bairro Espinheiros. Indicação nº 231/2025 - solicitando a instalação de uma lombada na Rua Lídia Souza de
Paula, localizada no bairro Espinheiros. Indicações do Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD: Indicação nº
180/2025  -  solicitando  a  manutenção  dos  aparelhos  de  ginástica  da  academia  ao  ar  livre,  localizada  próximo  à
Secretaria de Obras no bairro São João. Indicação nº 215/2025 - solicitando a instalação de ponto de ônibus, na Rua
Germano Luiz Vieira Km12. Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PL: Indicação nº 204/2025 -
solicitando a instalação de placas que proíbam o estacionamento de caminhões nos dois sentidos da Rua Vereador
José Carlos Mendonça (Bairro Ressacada). Indicação nº 219/2025 - solicitando a destinação de parte do lucro auferido
pela SEMASA para programas de prevenção na área ambiental entre outros projetos que envolvam o cuidado e a
preservação dos recursos hídricos. Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT: Indicação nº 171/2025
- solicitando o asfaltamento da Rua Miguel Kunifas, bairro Dom Bosco. Indicação nº 172/2025 - solicitando que seja
feita fresagem e recapeamento asfáltico da rua Pedro Cristiano de Miranda, bairro São Vicente. Indicações do Vereador
MAURÍLIO MORAES - Progressistas: Indicação nº 187/2025 - solicitando a repintura da sinalização horizontal em
toda extensão da Rua José Luiz Marcelino, bairro Murta, em especial das faixas de pedestres. Indicação nº 189/2025 -
solicitando a repintura da sinalização yellow box no cruzamento da Av. Irineu Bornhausen, com a Rua Stringari, bairro
São João. Indicações do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) - PL:  Indicação nº 168/2025 -
solicitando, com urgência, que se averigue a falta de iluminação pública em um grande trecho do bairro Brilhante I,
além da necessidade de lombadas no trevo de acesso ao bairro,  especificamente na Rua José Lana.  Indicação nº
185/2025  -  solicitando  a  pavimentação  asfáltica  da  Rua  João  Ladislau  Tabalipa,  localizada  no  bairro  São  João  e



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

alteração do lado do estacionamento de veículos na via. Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO -
PDT: Indicação nº 213/2025 - solicitando estudos no sentido de implementar a compra e o uso de drones para auxiliar
na investigação de denúncias de maus-tratos e agressões à animais, principalmente em locais distantes e/ou de difícil
acesso,  capturando e gravando imagens através dos voos para servir  como evidência contra agressores,  além de
identificar de forma mais rápida,  os procedimentos necessários para o resgate dos animais afetados.  Indicação nº
214/2025  -  solicitando,  com urgência,  a  limpeza  dos  terrenos  pertencentes  ao  município  localizados  na  Av.  Mário
Uriarte, n° 925 e n° 955, que são confrontantes do Condomínio Alvorada, n° 975, a pedido dos moradores, em virtude
da alta vegetação, acúmulo de lixo e água parada nos terrenos, provocando infestação de animais peçonhentos no
condomínio,  como aranhas,  escorpiões,  cobras,  além de gambás e  mosquitos.  Indicações do Vereador  ROBERTO
RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) - Republicanos: Indicação nº 210/2025 - solicitando a limpeza e roçagem
das calçadas da rua Sergio Volney Rizzi esquina com rua Carlos Mafra, bairro São Vicente. Indicação nº 211/2025 -
solicitando, com urgência, a troca e reparação de toda galeria pluvial, de esgoto e a pavimentação da Rua Ângelo Rodi,
bairro São Judas. Indicações do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB: Indicação nº 205/2025 - solicitando o
asfaltamento da Rua Emílio Francisco Rosa, bairro São João, atrás do Clube Tiradentes até esquina com a Avenida
Irineu Bornhausen. Indicação nº 206/2025 - solicitando o nivelamento com a via e desobstrução dos bueiros em toda
extensão  da  rua  Professora  Erotides  da  Silva  Fontes,  bairro  São  Vicente.  Indicações  do  Vereador  VANDERLEY
DALMOLIN - MDB: Indicação nº 175/2025 - solicitando a realização de um estudo de viabilidade para a instalação de
um  ponto  de  ônibus  na  Avenida  Itaipava,  em  frente  ao  número  3.300,  bairro  Itaipava.  Indicação  nº  177/2025  -
solicitando  o  reparo  do  calçamento  da  Rua  Eduardo  Silva,  bairro  Limoeiro.  Indicações  do  Vereador  VICTOR  R.
NASCIMENTO - PL: Indicação nº 173/2025 - solicitando a pavimentação asfáltica da Rua Rodolfo Treder, bairro São
João. Indicação nº 182/2025 - solicitando a limpeza e a manutenção da área em frente a 1ª Companhia do 7º Batalhão
de  Bombeiro  Militar  de  Santa  Catarina,  localizada  na  Av.  Doutor  Reinaldo  Schmithausen,  2400,  bairro  Cordeiros.
MATÉRIAS  DO  LEGISLATIVO:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  22/2025  que  ESTABELECE  O  NÍVEL  DE
ESCOLARIDADE  PARA  OS  CARGOS  EM  COMISSÃO  E  EFETIVO  QUE  IDENTIFICA,  MAIS  ESPECIFICAMENTE  AQUELES
DENOMINADOS DE ASSISTENTE DE COMPRAS; ASSESSOR DE GABINETE DA PRESIDÊNCIA; CHEFE DE GABINETE DA
PRESIDÊNCIA; DIRETOR DE ATENDIMENTO À CIDADANIA; DIRETOR INSTITUCIONAL DE TV, COMUNICAÇÃO E RÁDIO;
DIRETOR  INSTITUCIONAL  DE  RELACIONAMENTO  E  CERIMONIAL;  DIRETOR  DE  TECNOLOGIA  DA  INFORMAÇÃO;
SECRETÁRIO DE COMUNICAÇÃO E PROMOÇÃO SOCIAL; SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS E SECRETÁRIO-
GERAL,  TODOS DA  ESTRUTURA ORGANIZACIONAL  DA  CÂMARA DE  VEREADORES  DE  ITAJAÍ,  COM ALTERAÇÕES  E
INSERÇÕES NA LEI COMPLEMENTAR Nº 70, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2005; NA LEI COMPLEMENTAR Nº 149, DE 16 DE
FEVEREIRO DE 2009 E LEI COMPLEMENTAR Nº 283, DE 12 DE JUNHO DE 2015 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria:
20ª  Legislatura  -  MESA  DIRETORA  2025-2026.  2  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  23/2025  que  DISPÕE  SOBRE
OBRIGATORIEDADE  DE  INSTALAÇÃO  DE  EQUIPAMENTOS  DE  AUDIOGRAVAÇÃO  NAS  EDIFICAÇÕES  E  LOCAIS  DE
INTERESSE TURÍSTICO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande do Celular) - União Brasil.
3  -  Projeto  de  Lei  Complementar  7/2025  que  DÁ  NOVA  REDAÇÃO  AO  INCISO  I,  DO  ART.  68,  DA  LEI
COMPLEMENTAR  Nº  441/2023,  QUE  CONSOLIDA  A  LEGISLAÇÃO  QUE  DISPÕE  SOBRE  MINORIAS  E  PESSOAS  EM
SITUAÇÃO  DE  VULNERABILIDADE.  Autoria:  Carlos  Alexandre  Raimundo  (Xande  do  Celular)  -  União  Brasil.
DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o encaminhamento das Indicações ao Poder Executivo, bem como
dos projetos às Comissões competentes, a fim de que sejam elaborados os devidos pareceres. Em ato contínuo foram
lidos e apreciados os seguintes REQUERIMENTOS: Requerimento nº 8/2025 do Vereador CARLOS ALEXANDRE
RAIMUNDO (XANDE DO CELULAR) - União Brasil - requer o envio de ofício à Mesa Diretora, solicitando a criação de
comissão  especial  para  estudar,  examinar  e  opinar  sobre  a  viabilidade  de  implementação  de  tarifa  gratuita  no
transporte público municipal. Deliberação: Aprovado com quinze (15) votos favoráveis. Requerimento nº 9/2025
do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) - Republicanos- requer o envio de ofício ao Governador do
Estado e ao Comando Geral da Polícia Militar do Estado de Santa Catarina, solicitando informações sobre o envio de
mais policiais militares para Itajaí,  para o primeiro semestre de 2025, levando em conta a redução significativa de
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efetivo  nos  últimos  anos.  Solicita  resposta  aos  seguintes  questionamentos:  a)  Existe  algum  planejamento  para
aumentar o efetivo policial na cidade? Se sim, qual é o cronograma previsto para essa ampliação? b) Há previsão de
apoio adicional por parte do Estado para a continuidade e ampliação da Operação Recomeço? c) Considerando que
Itajaí é a maior cidade em arrecadação do Estado, como o Governo de Santa Catarina planeja investir na segurança
pública local para garantir a proteção dos cidadãos e a continuidade do crescimento econômico da região? d) Quais
são as atuais parcerias entre o Governo do Estado e o município de Itajaí para fortalecer a segurança pública? e) Existe
algum programa ou projeto em andamento para reforçar essas parcerias? Deliberação: Requerimento aprovado com
quatorze (14) votos favoráveis. Requerimento nº 10/2025  do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO – PL - requer o
envio de ofício à Secretaria Municipal de Educação de Itajaí, com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando informações
sobre o efetivo de Agentes em Atividade de Educação e Agentes de Apoio a Educação Especial, para que responda: 1.
Quantos estão em exercício; 2. Quantos estão aposentados atualmente; 3. Quantos foram readaptados ou realocados;
4. Quantos foram afastados por determinação médica; 5. Quantos estão em tratamento psicológico ou psiquiátrico; 6.
Se existe defasagem no quadro de profissionais; 7. Quantos Alunos Especiais existem para cada Agente de Apoio a
Educação  Especial.  Deliberação:  Aprovado  com quatorze  (14)  votos  favoráveis.  Requerimento  nº  11/2025  do
Vereador MAURÍLIO MORAES – Progressistas - requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, com cópia
ao Vice Prefeito e a Secretaria Municipal Educação para que preste as seguintes informações referente ao Programa
Dinheiro Direto na Escola (PDDE): referente aos anos de 2021 a 2024: a) quantas unidades escolas receberam essa
verba? b) Quais unidades escolares utilizaram essa verba? c) Caso receberam e não utilizaram, fazer a justificativa de
não  utilizar;  d)  Como  é  feita  a  fiscalização  entre  as  Unidades  Escolares  e  APP  (Associação  de  Pais  e  Professores)
referente as documentações estarem em dia, para que possa receber as referidas verbas? e) Qual setor da Secretaria
de Educação é responsável pela prestação de contas e documentação? Deliberação: Segue aprovado com doze (12)
votos favoráveis. Os demais requerimentos:  Requerimento nº 12/2025 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA –
PDT.  Requerimento  nº  13/2025  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO  (BRUNO  DA  SAÛDE)  –  MDB,  e
Requerimento nº 14/2025  da Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE -  PL  foram adiados para Sessão Ordinária
seguinte,  em razão do término do horário  do Grande Expediente.  Após,  ocorreu o  USO DA TRIBUNA:  Discursou o
vereador  Cristiano  Klaus  Fischer,  Bruno  Alfredo  Laureano,  Sandro  Roberto  Serpa  e  Fernando  Martins  Pegorini.  O
discurso dos senhores vereadores está disponível no canal da Câmara de Vereadores de Itajaí,  no “Youtube”, que
poderá  ser  acessado através  do  seguinte  “link”,  https://www.youtube.com/watch?v=aTVD6GEyrzs.  MATÉRIAS DA
ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Eleição para o cargo de 1º Secretário da Mesa Diretora; 2 -
Eleição  para  vaga  na  Comissão  de  Ética.  ENCERRAMENTO:  Agradecendo  a  Deus  pelo  auxílio  na  condução  dos
trabalhos,  a  presença  dos  senhores  vereadores,  imprensa,  funcionários  e  público  assistente,  o  senhor  Presidente,
vereador  Fernando  Martins  Pegorini,  convocou  os  vereadores  para  a  quinta  Sessão  Ordinária,  no  dia  dezoito  de
fevereiro de dois mil e vinte e cinco, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos boa noite e boa sorte.
 
 
 
 
 
     Vereador Fernando Martins Pegorini                                  Carlos Roberto Mello
                       Presidente                                                                2ª Secretário
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